

全力投球！

高岡市立戸出西部小学校
第3学年 学年便り
令和5年10月27日

11月

朝夕の冷え込みも厳しくなり、秋の深まりを感じる今日この頃です。学習発表会にお越しいただきありがとうございました。一生懸命に練習した成果を見ていただけたことと思います。日々、練習を積み重ねていく中で、子供たちは踊りが上手になるだけではなく、並び方や話の聞き方なども上手になり、とても成長した1か月になりました。今後も目当てをもち、意欲的に学習できるように子供たちを励まし、さらに成長できるように支援していきたいと思います。引き続き、保護者の皆様の温かいご支援とご協力をよろしくお願いします。



11月の行事予定



- 11月 4日(土)、5日(日) 戸出地区文化祭
- 8日(水) 研修会のため11:40下校 ※給食なし
- 9日(木) 持久走大会(3限)
- 10日(金) 持久走大会予備日
- 11日(土)・12日(日) うち読書
- 14日(火) 学校保健委員会 5限
- 15日(水) 終日校外学習(高岡消防本部、富山空港、富山県警本部)
- 17日(金) 学習参観(5限)、引き渡し訓練
- 20日(月) クラブ見学
- 22日(水)～29日(水) メディアコントロール週間
- 23日(木) 勤労感謝の日

学習発表会を終えて ～児童の作文より～

本番までがんばって練習しました。たくさん練習したかいがあつてよかったです。	学習発表会にはたくさんの方が来られていてきんちょうしたけれど、おどれてうれしかったです。	私が学習発表会から学んだことは、みんなで協力してステージを作ったということです。
何事にもど努力がひつようだということが分かったので、これからの学習にいかしたいです。	リーダーとして、時間を見てみんなに声をかけることをがんばりました。	家でもたくさん練習しました。たくさんのお客さんに感動してもらえてうれしかったです。
おどりを何回も何回も練習してきました。本番では練習したせいかを出しきれてうれしかったです。	練習をたくさんしたら本番でうまくできました。これからの勉強に生かしたいです。	ソーランの回るおどりの部分が心に残っています。みんなできょう力することの意味が分かりました。



やがえふ



こきりこ



エイサー



ソーラン

本番ではうまくおどることができました。練習を何度もすることはとても大切だと思いました。	たくさんのお客さんの前でおどることははずかしかったけれど、がんばれたので楽しかったです。	練習したせいかをはっきりすることができました。これからも何事にもがんばりたいと思います。
少しきんちょうしたけれど、みんながおうえんしてくれたのががんばれました。	たくさんの方の前でおどることははずかしかったけれど、がんばることができました。	最初は上手にできなかったけれど、100回以上も練習して、本番でおどることができました。
みんなで力を合わせて練習に取り組みました。たくさん練習すれば結果がでることを学びました。	かっこよくおどることができました。待っているときは静かにすることを心がけました。	発表が終わったときは「みんなで力を合わせておどりきった！」と思いました。
「51名の心を一つに」、「お客さんを感動させる」という目ひょうを実現することができました。	お父さん、お母さん、おばあちゃんにどりよくしたおどりを見てもらえてうれしかったです。	すぐにあきらめないで、どんなことにもちょうせんすることが大切だと学ぶことができました。
ステージに立つとたくさんの方が見ておられてきんちょうしました。がんばりました。	本番まで100回以上も練習しました。これからもたくさんどりよくすることを大切にしたいです。	しっかり話す人の話を聞いて、ちゃんと理かいて学習に取り組むことはとても大切だと学びました。
みんなで力を合わせて練習するのが楽しかったです。本番は全力でおどりました。	たくさんおうえんしてもらってうれしかったので、これからは友達をおうえんしてあげたいです。	さいしょはへただったけれど、たくさん練習したおかげで本番ではうまくおどることができました。
細かい動きまで友だちと声をかけ合って練習したことが心に残っています。	たくさんがんばればいいことがあることが分かったので、学校生活に生かしたいです。	きょう力やど力は大きな力になるんだなと思いました。どんな時も全力でがんばりたいです。
本番では少しまちがってしまったけれど、全力でやれたのでいいと思います。	本番までたくさん練習しました。これからも漢字の書き取りや計算問題にたくさん取り組みたいです。	さいしょのころはおどれなかったけれど、たくさん練習したら上手におどれるようになりました。
てぬぐいを回すタイミングや大きい声を出しておどる練習をしたことが心に残っています。	みんなできょう力してお客さんに感動をとどけることができたと思います。	今までがんばってきたど力を出し切ってお客さんを感動させたいと思っておどりました。
みんなで動きをそろえるために何回も何回も練習したことが心に残っています。	これからの学習でも、まちがえてもあきらめずにさい後までど力することを大切にがんばりたいです。	これからも何事にもがんばりたいです。いろんなことにちょうせんしてとりくんでいきたいです。
みんなできょう力して練習することができました。学校生活でもみんなときょう力したいです。	これからも大なわやいろんなことをみんなできょう力して、本番で練習の成果をはっきりしたいです。	たくさん練習して、とてもじょうずになったので、算数や国語もこの調子でがんばりたいです。
はじめはとてもきんちょうしましたが、みんなのえ顔を見るとおちついてがんばることができました。	練習をつみ重ねたから今の自分があるんだと感じました。さい高の発表になったと思います。	じしんをもっておどれたこと、たくさんの方に見てもらえたことがとてもうれしかったです。
できないと思ったことでもあきらめずに、何度でもちょうせんしてできるようになりたいです。	本番に向けてたくさん練習しました。いろんなことにたくさん練習してじょうずになりたいです。	ど力することを学びました。すぐにあきらめずに、たくさんど力していきたいです。
これからも何百回もど力してできなかったらまたがんばりたいです。		



やがえふ



こきりこ



エイサー



ソーラン